

# NEWSLETTER



## Monatlicher Projekttag ‚Lernen auf Distanz‘ Evaluation

Die Schulkonferenz beschloss einstimmig, monatlich einen Projekttag durchzuführen. Die Evaluation ergab, dass eine Mehrheit von 75 % eine Fortführung wünscht. Die Steuergruppe empfiehlt eine Fortführung 1 x im Quartal. Die endgültige Entscheidung trifft die Schulkonferenz im Februar.

## Bildungsgutscheine

Die Landesregierung stellt allen Schulen Bildungsgutscheine für kostenlose Nachhilfe zur Verfügung. Die Klassenleitungen informieren die berechtigten Schüler und deren Eltern.

## Corona Förderung

Die Fördergelder der Landesregierung sind nun auch an unserer Schule eingetroffen. Es werden nun unterschiedliche Maßnahmen und Aktionen zur Bekämpfung der coronabedingten Defizite geplant und umgesetzt.

## Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerschaft, liebe Interessierte,

die Pandemie begleitet uns weiterhin. Derzeit befinden sich 43 Schülerinnen und Schüler in Quarantäne, die positiv auf das Corona Virus getestet wurden. Die Tests werden regelmäßig durchgeführt und das vorhandene Hygienekonzept verhindert bisher einen größeren Ausbruch. Wie sich die Situation weiter entwickelt, ist kaum einschätzbar. Die Leistungen unserer Schülerschaft sind aufgrund der Pandemie deutlich schlechter geworden, deshalb starten wir ein umfangreiches Förderprogramm, um die Defizite zu verringern. Die Ausgabe von Bildungsgutscheine für externe und kostenlose Nachhilfe wird zeitnah erfolgen und innerhalb unserer Schule wird ein Förderunterricht in den Hauptfächern angeboten, der genutzt werden kann. Außerdem starten verschiedene Angebote, die die sozialen Kompetenzen und den Zusammenhalt in der Schulgemeinschaft stärken sollen. Zum neuen Schulhalbjahr verlassen uns Frau Steen, die in den Ruhestand geht und Herr Hassanabadi, der eine Beförderung an einer anderen Schule erhalten hat. Neu im Kollegium begrüßen wir Frau Hommers und Frau Da Silva. Mit Unterstützung des Fördervereins konnte diese Woche der neue Roboterarm in Betrieb genommen werden, der die Themen künstliche Intelligenz und Robotik für unsere Schülerschaft erlebbar macht. Weiterhin startet unser neues Esports Team, welches digitalen Sport und Kraft- und Fitnesssport kombinieren soll.

Mit freundlichen Grüßen

Pavle Madzirov, stellvertretend für die gesamte Schulleitung

